
9月の

おすすめ売れ筋商品

「グリーンフィン ホワイトテーブルワ

イン」

カルディではコスパの良い美味し

いワインがたくさんありますが、今

一番オススメなのが、このグリーン

フィンです。

フルーティーで優しい口当たりの

オーガニックワイン。

あのLAのトレーダージョーズでも一

番人気のカリフォルニアワイン！オ

ススメです〜♪

これからも食のトレンドを発信する

カルディをよろしくお願いします。

今までオペレーターとして

皆様にお世話になって

おりました加藤が自分の夢

「自分で洋服屋」をやること

を叶えるために8月25日をもって

退職いたしました。

加藤よりご挨拶です。

これまで88電話代行サービスの

オペレーターとして大変お世話に

なりました。

カルディのオススメコメントは、

今回が最終回となりますが、

楽しんでいただけましたか？

今度とも皆様のお役に立てる、

88電話代行サービスを、

どうぞよろしくお願いいたします。

お客様の楽しいお写真や

エピソードなども掲載いたします。

お待ちしております。

皆さまは自分にご褒美していますか？私は自分にご褒美…大好物です笑

といっても普通の主婦で母ですのでそんな高価なことはできません。

最近のご褒美はウィスキーとロックグラスを購入してみました。

ウィスキーは全く詳しくないので(普段はビールとレモンサワー❤)

ボトルのデザインが好みの物を選び試飲をして購入。

いつ開けようかな…年末に引越をするので新居で夫と二人で飲む…

こんなご褒美ですが今から楽しみでなりません。皆さまも自分にご褒美を✨
オススメいたします！

皆さま、こんにちは！

田村でございます。

西です。

加藤です。

今月は、初秋の花として知られている「ケイトウ」の花を

生けてみました。

ケイトウの開花期は夏から秋で今からが見頃です。

ケイトウはニワトリのトサカに似ていることから「鶏頭」と

名付けられました。

まだまだ暑さが続きますが秋風を感じる頃まであと少し、

体調を崩さずに元気で過ごしましょう。

先日、勉強会に参加するため新宿バスタ（生まれて初めて）から

高速バスで（生まれて初めて）長野県飯田市（生まれて初めて）へ

その時高速のサービスエリアで見た←電子案内ボードです。

高速道路でポケモンGOをやるのは危険極まりないのは誰でもわかって

いるはず・・にも関わらずこんなメッセージを載せなきゃいけないのって

誰かが実際やってるってことですよね。

高速道路はメンテの方でさえ命がけで道路でメンテしているとTVで

見たことがあります。楽しいからといって遊びで素人が

高速でいろんなことをしちゃいけないと思うのですが

いかがでしょうか？

木村です。

加藤の後任としてオペレーター木村が新しい仲間として入社しました。

木村の趣味はなんと麻雀（驚）！！皆さま宜しくお願いいたします。

管理人です。この間「趣味はなんですか？」と人に言われてハタと趣味がないと

気づきました。（遅）お酒を飲むことは好きなのですが趣味とは言えませんよね(笑)

今度の新人は麻雀が趣味だそうです。老後を考え私もお酒以外に趣味をもとう

かな？と思いました。 ←今月空けた

お酒です(笑)


